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医院里的温情故事

!本报首席记者 许琦敏

接力手术!成功救治腹裂患儿

早产儿肠胃外流!儿科医院和妇产科医院
搭建的胎儿畸形诊治平台对其进行个体化诊治

!" 周早产儿小小 !化名 "的腹部不

幸先天发育畸形#原本应在腹腔内的胃$

小肠及结肠都从缺损的腹壁全部脱出体

外% 据悉#腹裂的发病率为万分之二#过

去该病死亡率很高%

小小是幸运的# 通过国家儿童医学

中心$ 复旦大学附属儿科医院出生缺陷

临床中心与复旦大学附属妇产科医院搭

建的胎儿畸形诊治平台# 医生对其进行

个体化的围产期监护诊治# 出生后一周

内# 儿科医院多学科团队为小小实施了

两次手术#严重腹裂畸形得到完全纠治#

퓙过一段时间他将有望和其他新生宝宝

一样健康成长%

胎儿结构畸形诊治平台
提高腹裂救治成功率

! 月 #$ 日#一个小生命在复旦大学

附属妇产科医院黄浦院区产房诞生% 孕

!% 周时#小小的母亲在当地医院做例行

产前 & 超检查中发现胎儿存在腹裂严

重畸形% 复旦大学附属妇产科医院产科

沈婕主任医师接诊后# 建议其转由胎儿

结构畸形围产期管理与诊治平台作全面

评估% 经过多方专家共同评估和后续精

准检测#医生作出了继续妊娠的建议%

腹裂胎儿有生长受限和妊娠晚期死

胎的可能%对小小来说#分娩时机的把握

十分关键% 沈婕团队为孕妇拟定了完备

的跟踪监护及分娩方案% 孕 !" 周时#孕

妇在胎监检查中发现胎动反应消失且胎

心基线很平#于是果断为其行剖宫产%

为了减少感染# 团队术前即拟定了

尽可能无菌的分娩及后续方案# 考虑到

胎儿的肠道细小# 쯽们用无菌的腹腔镜

套镜头的薄膜套来包裹小小外露的脏

器% 待孩子娩出$体征平稳时#第一时间

由专业转运团队通过绿色通道将患儿转

诊 至 儿 科 医 院 新 生 儿 重 症 监 护 室

!'()*"进一步诊治%

솽次手术挽回患儿生命

通过细致的体格检查确定小小为一

例严重的腹裂病例#腹腔内的胃$小肠及

结肠通过缺损的腹壁全部脱出体外#加

上小小是 !" 周早产儿# 出生体重仅为

+%,% 克#随时可能由于严重的低容量性

休克或重症感染导致死亡%

儿科医院立即组成由出生缺陷临床

中心$外科主任郑珊教授#新生儿外科沈

淳主任医师$ 훬海涛主治医师及 '()*

主任曹云教授等领衔的多学科诊疗团队

对患儿实施救治%专家团队认为#由于患

儿腹腔脏器脱出较多#而腹腔容量小#一

期还纳腹腔脏器修复腹裂可能性不大#

最终确定了分期修复的手术方案%

出生当晚# 新生儿外科专家们即为

小小实施第一次修复手术# 将一半以上

的外露脏器还纳入腹腔# 并使用人工疝

囊袋套住缺损部位# 对剩余外露肠管进

行保护护理%第一次手术后#专业医护人

员每天对套在袋中的剩余外露肠管进行

保湿$ 肠管血供监测并逐步挤压外露肠

管进入腹腔从而达到扩大腹腔容量的目

的#为二期完全修复手术做准备%

最终#在小小出生后六天#全部外露

肠管回纳成功% 据 '()* 的张蓉副主任

医师介绍# 目前小小已顺利渡过呼吸关

和感染关# 他将在肠道功能进一步恢复

与适应后逐渐健康成长%郑珊教授表示#

这一病例的成功救治# 돤分体现了由多

单位跨学科建立的胎儿结构畸形围产期

管理与诊治平台在对于胎儿结构畸形治

疗上的高效与精准%

腹裂并非不可治

腹裂是一种罕见但十分复杂严重的

先天性腹壁畸形% &过去#由于腹裂患儿

缺乏产前诊断及个体化孕期管理# 加上

出生后未能及时转运至儿童专科医院进

行有效的救治#死亡率高%绝大多数家庭

会选择终止妊娠% '郑珊教授表示#通过

产前个体化管理及产后精准治疗# 此类

不合并染色体畸形及多发脏器畸形腹裂

患儿的治愈率超过 -%.%

近年来# 随着产前诊断技术不断提

高# 儿科医院与包括复旦大学附属妇产

科医院$国际和平妇幼保健院$上海市第

一妇婴保健院等多家产科医院合作建立

了胎儿结构畸形围产期管理与诊治平

台#大大提高腹裂患儿的生存率%

&随着产前筛查和诊断技术的发展#

出生缺陷的检出率日益增高# 复杂且瞬

息万变的病情往往是单一科室无法独立

解决的# 随之而来的围产期监护及产后

救治也对妇产科医生以及儿科医生都提

出了新的挑战% 妇产科医院与儿科医院

的强强联合不仅为这些遭遇出生缺陷的

家庭带来了更专业的指导# 更为其连续

治疗开通了绿色生命通道%'复旦大学附

属妇产科医院产科副主任顾蔚蓉说%
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!쿈见林后见木"#뷒示大脑视觉功能
上海科学家发现灵长类大脑精细视觉编码新机制!뷢决困扰全球神经科学家的难题

樱花树下#병人如画#쳒花般的娇

媚脸庞上#点缀着长长的睫毛(((多么

动人的画面) 就在你心神荡漾之时#科

学家们却在思考一个非常严肃的问题*

我们的大脑是如何让我们在感受整体

画面的同时#又抓住动人细节的+

这个涉及灵长类大脑皮层高级视

觉功能的问题#令全球神经科学家多年

来一筹莫展% 十年前#王伟研究员从英

国曼彻斯特大学回国#来到中国科学院

神经科学研究所#利用这里得天独厚的

科研环境#发现了其中原理%뷱天#相关

论文由国际顶级神经科学期刊 ,神经

元-在线发表%

这是神经所继一个多月前用体细

胞克隆猴&中中'&华华'之后的又一项

重磅成果% ,神经元-审稿人认为#该研

究回答了视觉科学中的一个重要而关

键的科学问题%

!"" 캢米尺度寻到 "精
细视觉小岛#

视觉是人类获取信息的最主要渠

道%我们的眼睛将各种可见光信号通过

视神经转化成电信号#퓙传递到大脑皮

层%大脑这个&쮾令部'分成很多功能区

域#视觉信息就在这里被由低级向高级

脑区传递% 在大脑中#低级视觉皮层负

责识别图像中的简单信息# 如直线$位

置.到了中级皮层#大脑才开始识别弯

曲的线条和形状等信息#同时另有专门

脑区负责识别物体的运动.最后才由高

级的脑区将所有信息整合在一起#形成

总体的画面%

过去的研究认为#视觉信息在从低

级视觉脑区向高级脑区传递的过程中#

将很多精细的图像信息过滤掉了% 可

是# 这并非是我们平时看世界的感受%

我们最终感受到大脑呈现的图像#不仅

有整体#更有丰富的细节%

如何解开这个矛盾+王伟课题组开

始了艰苦的探索% &我们仔细扫描实验

猴大脑中不同的脑区#却始终没有发现

异常% '他说#他的学生不死心#将扫描

精度不断提高% 终于在微米级的尺度

下#发现了在中级视觉皮层的诸多低空

间分辨率神经元集群中#点缀着不起眼

的 &小岛'(((这些神经元细胞群对高

精细细节的视觉刺激有很强的反应%

原来#中间脑区继续保有了初级视

皮层的高空间分辨能力%这样#高级视觉

皮层就可以直接从中级视觉皮层读取精

细细节信息#对图像进行编码和重现%

而且#科学家还继续发现#在大脑

高级视觉的成像过程中#具有低空间分

辨率的神经元开始编码整体图像的时

间比那些具有高空间分辨率编码局部

细节的时间# 至少快了 #% 뫁秒(((这

与心理学上得出人的视觉 &先见林#后

见木'的测试结论相一致%

럅眼全球! 횻有在这里
才能获得突破

&这十年 # 我头发几乎全白了 %

不过# 能做出国际同行公认的漂亮工

作# 我觉得一切都值了)' 王伟说# 当

他看到 ,神经元- 审稿人称赞这篇论

文是 &完美无瑕的杰出工作' &是我

近年来评审过乃至阅读过的最好的文

章之一' 的评论时# 感觉自己十年夜

以继日$ 心无旁骛的工作# 获得了最

好的回报%

+%%, 年从英国归国建立实验室 #

王伟从神经所领到的薪酬#只及他在英

国大学工作时的四分之一%但王伟看到

的是#神经所所长$中国科学院院士蒲

慕明营造了全球神经科学界独一无二

的宁静科研港湾% 他说#这里的科学家

有稳定的运行经费支持#可以将大部分

精力集中在科研上#同时科研支撑和保

障服务也是国际一流的%

王伟说# 完成如此高难度的实验#

一个学生熟练掌握实验技术就要三到

五年%让他们安心完成世界级难题的挑

战#不急于毕业和出国#导师的科研热

情$稳定的资源供给和陪伴指导对他们

十分重要%

+%%- 年起# 蒲慕明利用中国优势

和特色#开始打造国际一流的非人灵长

类实验动物平台#这为王伟的研究插上

了腾飞的翅膀%他完成该项研究先后用

了八只实验用猕猴#这是在英国很难获

得的实验资源%

王伟觉得#当年回国从事科研的决

定做对了% 现在#他的课题组有一位副

研究员就是他原先的英国同事%蒲慕明

说#他期望在未来#上海能够成为世界

脑科学研究高地#而王伟课题组这项最

新研究成果则是十年谱写的脑功能研

究序曲中的第一个强音%

닏丝蛋白将成人类大脑"놣护神#
놾报讯 !记者陈青 郝梦夷"近日#

复旦大学附属华山医院神经外科毛颖教

授团队联合中国科学院上海微系统和信

息技术研究所陶虎研究员团队# 닉用专

利技术从蚕丝中提取蚕丝蛋白# 成功研

制生物可降解$可定制的颅骨固定系统%

相关研究成果以 ,一种用于神经外科手

术的蚕丝蛋白颅骨固定系统-为题#作为

封面论文发表于国际权威杂志 ,先进医

疗材料-%

蚕丝#这种古老的生物原料#之前并

未有人将它与固定颅骨联系起来% 但华

山医院神经外科史之峰医生在聆听上海

微系统所陶虎研究员关于提取蚕丝蛋白

的报告后产生联想#双方随后开启合作%

샺时三年# 研究团队从蚕茧中提取

一种特殊的蚕丝蛋白# 通过生产工艺的

优化#加工出大尺寸$材质均匀的蚕丝蛋

白块材#用于各类固定材料的制作%在此

基础上# 进一步对蚕丝蛋白分子结构/

力学0降解特性进行机理研究# 根据大

量的离体和动物活体实验# 헒到最优化

的性能组合# 最终制成基于蚕丝蛋白的

神经外科颅骨固定系统%

史之峰介绍# 蚕丝蛋白材料最大的

优势是能够包裹各类生物$튩物制品#实

现体内稳定释放# 这些优势使蚕丝蛋白

材料除了颅骨的固定和修补# 未来还能

够发挥治疗颅内感染$ 促进局部组织愈

合等其它医疗作用# 헦正成为人类大脑

的&쫘护神'%

大规模临床前研究结果证实* 研发

出的基于蚕丝蛋白颅骨固定系统#&生物

兼容性强'&力学性能优异'&可调控降解

吸收'#쓍受 ! 射线消毒和 1 射线照射#

在核磁共振扫描环境下安全稳定# 完全

符合临床应用标准%

蚕丝蛋白材料与 ! 射线灭菌$核磁

共振成像$1 射线医学检测等现有医学

手段具有完美的兼容性% 这种基于天然

生物蛋白的颅骨固定系统弥补了现有金

属类$ 生物陶瓷类以及化学合成聚合物

类材料的缺陷# 是未来人体植入医疗材

料的发展方向%

!本报驻柏林记者 赵海博

专家视点

缅甸权力架构不会有质的改变
昂山素季!ힷ随者"#잰人民院议长温敏高票胜选

! 퓂 "# 日! 缅甸前总统吴廷觉表

示 "想要休息# 而辞职$ "$ 日! 联邦

议会两院投票选举前人民院议长温敏

为新总统$ 他将给缅甸带来怎样的新

气象呢%

其实!关于吴廷觉辞职的消息已在

缅甸坊间传了大半年了!此前曾被民盟

政府否认$ 而关于他辞职的真正原因!

到现在也没个准确说法!是个谜团$"不

靠谱&的说法大致有两个'吴廷觉因为

与民盟政府实际最高领导人(国务资政

昂山素季有矛盾)吴廷觉因为在罗兴亚

人权益问题上受到来自西方的高压而

被迫辞职***헢些说法都不太符合缅

甸实际情况$ 而缅甸舆论猜测最多的

是! 吴廷觉已经 %# 쯪了! 近来身体不

好!曾赴泰国(新加坡等地治病!其近期

的照片看上去气色不好! 有些消瘦!同

时公共活动也有所减少$不过 "! 日!吴

廷觉的夫人杜素素伦说'+吴廷觉因健

康问题住院接受过治疗是事实!떫他辞

职跟健康没有任何关系!而是因为想要

休息$ 他早就有辞职计划$ 吴廷觉身体

很好$ &所以!关于他辞职的真正原因!

也许得等日后见分晓了$

쓇么!温敏又缘何能高票当选总统

呢% 在 "$ 日的联邦议会两院议员的总

统选举投票中!温敏在总共 &!" 张有效

票中赢得 '(! 票! 比 "(#& 年吴廷觉当

选总统时所获票数多出 '! 票! 得票率

超过两院议员总数的 &()$ 他以如此

高的票数当选总统! 主要是因为资历(

能力(年龄(훒诚度等综合因素!쪹他最

适合出任总统$

首先!温敏能力强!为官清廉!뿚碑

较好$ 在 #**( 年大选中!当时 !$ 쯪的

他就曾当选过人民院议员 ! 쯦后于

#**+ 年担任民盟法律委员会秘书长 !

"(#( 年担任民盟中央执委!"(#" 年在

议会补选时再度当选人民院议员!"(#'

年担任民盟发言人$ 民盟在 "(#+ 年 ##

퓂的大选中胜出 !"(#& 年初温敏当选

人民院议长!工作成绩突出$其次!他具

备年龄优势!在体力和精力上比其他多

数民盟高层更能胜任总统一职$温敏现

年 && 쯪! 而民盟其他高层多已七老八

十$再者!非常关键的是!温敏是民盟元

老之一!长期支持昂山素季工作!짮受

昂山素季信任和支持$

温敏出任总统后!民盟政府的权力

架构不会发生质的改变!民盟政府最高

内外决策权仍在身兼国务资政( 外长(

总统府部长等要职于一身的昂山素季

手中$昂山素季不能出任总统是因为其

亡夫和儿子为英国人!떫她的威望和能

力目前在缅甸无人能及$ 不过!뺡管新

总统需要服从昂山素季和民盟的指令

施政!떫他毕竟位高权重!缅甸舆论对

温敏也提出了一些期望!希望他能够推

动缅甸解决一些内政外交难题!给国家

带来新的改变$

一是! 民众认为新总统非常干练!

期望他能重组政府!为政府注入新的活

力! 改变过去两年民盟政府在政治改

革( 经济发展方面成绩不佳的状况!以

及政府执行力不强的弊端$

뛾是! 民众期望温敏出任总统后!

能更好地协调不同政治机构之间的关

系!能更好地铲除腐败顽疾$ 因为他当

过律师!在推动依法治国方面或有独到

之处!而且!民盟政府推进反腐败首先

需要领导人自身清廉$而温敏为官非常

清正! 샽如去年其女儿举行婚礼时!发

出的邀请函上直接写着"请不要送礼&!

获得舆论赞誉$헢对民盟政府持续推进

反腐败斗争非常关键$

죽是! 民盟希望温敏能够更好地

推动解决罗兴亚人问题! 늢缓解该问

题引发的来自国际社会的高压$ 西部

若开邦罗兴亚人是穆斯林! 与身为佛

教徒的缅甸主体族群的关系长期紧张!

去年 $ 퓂 "+ 日以来! "若开罗兴亚救

世军& 与政府军发生多次冲突! 퓬成

+( 多万 ,联合国称有 %( 多万 - 罗兴

亚人难民滞留缅甸邻国孟加拉国! 难

民回国安置难题凸显$ 与此同时! 联

合国( 西方国家和伊斯兰世界指责缅

甸欺压罗兴亚人 ! 늢对其实施制裁 !

导致缅甸外交面临较大困境$

缅甸人期望新总统能带来新气象!

떫另一方面! 缅甸人常用俗语 +#&(((

个难题& 来形容缅甸当前面临的问题

之多$ 新总统除了要应对上述问题外!

뮹要推动解决民族和解( 政府军与多

支少数民族地方武装冲突不断( 经济

不景气导致的民怨增多! 以及民盟高

层老化与新生代骨干培养等难题! 担

子不轻$

,ퟷ者系中国现代国际关系研究院
南亚东南亚及大洋洲研究所副研究员-

新华社首尔 ! 퓂 "# 죕电 $记者陆
睿% 韩国和朝鲜代表 "# 日在板门店朝

方一侧的统一阁举行高级别会谈! 双方

商定于 $ 月 "% 日在板门店韩方一侧的

"和平之家# 举行韩朝首脑会晤$

据韩国总统府青瓦台当天的消息!

韩朝双方还决定于 $ 月 $ 日在板门店就

礼宾% 警卫% 新闻报道等问题进行实务

会谈$ 双方还将对其他具体问题通过文

件互换形式继续协商$ 当天参加高级别

会谈的韩方首席代表为统一部长官赵明

均! 朝方代表团团长为朝鲜祖国和平统

一委员会委员长李善权$

本月 "& 日! 韩国决定向朝鲜提议

"# 日在板门店朝方一侧的统一阁举行

韩朝高级别会谈! 为计划于 $ 月举行的

韩朝首脑会晤做准备$

这将是第三次韩朝首脑会谈$ "'''

年! 时任韩国总统金大中访朝! 与时任

朝鲜最高领导人金正日发布 &('&)( 共

同宣言 ! 开辟了南北和解合作的新时

期 $ "''% 年 ! 时任韩国总统卢武铉访

朝! 与金正日签署并发表 )南北关系发

展与和平繁荣宣言*$

뻝新华社开罗 ! 퓂 "# 죕电 埃及

官方 )金字塔报 * "# 日报道 ! 埃及总

统选举初步计票结果显示! 现任总统塞

西在选举中胜出! 获得连任$

报道说! 在总计约 ")'' 万张选票

中! 塞西赢得约 "!'' 万票! 得票率约

为 #"*$ 其竞争对手埃及明日党领导

人穆萨'穆斯塔法'穆萨得票率约为

!*$ 其余选票为无效票$

本次选举登记选民总数约为 )#''

万人$ 根据初步计票结果! 춶票率约为

$"+$*$

根据埃及全国选举委员会此前公布

的日程!正式计票结果将于 $月 "日公布$

낢富汗难民杀害 !"쯪德国少女被判最高刑期

"" 日!德国地方法院做出一项备受

瞩目的判决! 一名来自阿富汗的难民侯

赛因因为残忍杀害了一名 #* 쯪的德国

女孩!而被判处无期徒刑$由于法官认定

他的行为极端恶劣! 还判处对其实施安

全监禁! 这就意味着未来也几乎没有减

刑的可能性! 而这一量刑已经达到德国

刑法中最高的量刑级别$

"(#& 年!侯赛因在德国南部城市弗

莱堡杀害了 #* 쯪的女大学生玛利亚$玛

利亚是一名医科学生! 在参加完派对回

家路上被侯赛因盯上! 惨遭强奸并被杀

害$ 这件被称为"弗莱堡惨案(的恶性刑

事案件和"柏林圣诞市场恐袭案(一道!

被认为是点燃德国民众对默克尔难民政

策不满的导火索! 并直接导致默克尔在

"(#% 年的大选中遭遇巨大失利!从而使

德国政府陷入前所未有的组阁危机$

"弗莱堡惨案(之所以让德国民众义

愤填膺!볈有对于恶性事件本身的不满!

也有对默克尔政府难民政策的质疑$

受害者玛利亚曾经在弗莱堡的难民

营中做志愿者!帮助过许多的难民$쯽的

父亲是欧盟法务人员! 也一直在为难民

权益奔走$现实版的"얩夫与蛇(!让曾经

用鲜花和掌声欢迎难民的德国人感受到

了愚弄$ 而更让人气愤的是侯赛因所表

现出来的对于现代文明价值的轻视!他

曾经在庭审中不屑地表示! 受害者只不

过是一个女人而已$

当然!除了事件本身!这一惨案暴露

出德国难民接纳机制的缺陷! 也让德国

民众感到担忧$

首先!侯赛因曾于 "(#! 年在希腊科

孚岛将一名 "( 쯪的女大学生从悬崖上

推下去!受害人身受重伤$希腊政府判处

侯赛因 #( 年有期徒刑!被假释后!侯赛

因本应定时到警察局报到! 但他却消失

了$ 而希腊政府在处理这样一个恶劣的

犯罪嫌疑人时! 仅仅是颁布了国内通缉

令!而没有发布国际通缉令!导致侯赛因

得以大摇大摆进入德国! 然后改头换面

用另外一个身份申请难民$ 欧盟各国是

否有能力进行合作! 从而有效管控难民

跨境犯罪!成为德国人心中的一个疑问$

此外! 侯赛因的年龄也成为民众关

注的重点$ 因为根据其在德国机构登记

的年龄!侯赛因在杀人时仅 #% 쯪!짐未

成年$但德国)明星*杂志报道!侯赛因当

年在抵达希腊时! 就曾告诉希腊当局自

己 #% 쯪$ 最后!德国政府不得不动用技

术手段对其年龄进行判定! 最后多个证

据显示侯赛因在犯罪时至少已经 "" 쯪+

由此! 关于难民年龄的问题使得德

国移民部门成为众矢之的! 他们没有能

力甄别和确定难民的年龄$ 很多难民特

别是所谓的"经济难民(在抵达德国后!

为了防止自己被遣返! 往往将身份证件

损毁!而为了能够得到更多的福利!他们

经常谎称自己是未成年人$ "(#% 年 #"

月! 一名来自阿富汗的难民在德国普法

州的一家超市内! 刺死了一名 #+ 쯪少

女 ! 而这名阿富汗少年则自称同样 #+

쯪$媒体很快披露了犯罪嫌疑人的照片!

其颇为成熟的脸庞! 让几乎所有的德国

人都无法相信他只有 #+ 쯪$

包括基社盟和选择党在内的一些德

国政党提出! 要通过骨龄测试等技术手

段对所有未成年难民进行年龄测试$ 但

这项动议很快遭到德国人权组织的强烈

反对$德国联邦医生联合会也表示!将拒

绝对难民的年龄进行无差别检测! 该机

构认为!根据德国射线保护法!只有在刑

事案件框架内! 才能够运用这一技术手

段帮助确定当事人年龄$此外!现有的技

术在测定年龄时! 仍然有很大的不确定

性$ $놾报柏林 ! 퓂 "* 죕专电%

!쯎清润

쏀称金正恩访华释放积极信号

新华社华盛顿 ! 퓂 ", 죕电 $记者

刘晨 朱东阳% 美国白宫发言人桑德斯

", 日说! 朝核问题正朝着 "正确方向(

推进! 美方持审慎乐观态度! 并将继续

推动这一进程$

桑德斯在记者会上说! 美方认为朝

核问题正朝着 "正确方向( 推进! 并取

得重要进展! 美方将继续推动这一进程

向前发展$

关于朝鲜劳动党委员长% 国务委员

会委员长金正恩于日前对中国进行非正

式访问! 桑德斯认为! 这释放出了 "믽

极的信号($

桑德斯说! 未来美方将保持审慎乐

观态度! 并正致力于促成美国总统特朗

普与金正恩 ) 月底前的会面$ 美方希望

美朝领导人能尽早见面! 但同时也要确

保会晤以 "合适( 方式进行$

当天早些时候! 特朗普在社交媒体

推特上发文称 ! 他期待同金正恩的会

面 ! 并表示美国对朝实施的 "极限施

压( 政策仍将继续$

뻝新华社华盛顿 ! 퓂 ", 죕电 $记

者孙丁 刘阳 朱东阳% 美国白宫发言人

桑德斯在 "% 日的例行记者会上回避了

关于总统特朗普提议用军费修建美墨边

境墙的问题! 但强调白宫将继续推进造

墙计划$

特朗普上周刚签署了总额 &+! 万亿

美元的政府拨款法案$ 但对于特朗普上

任以来一直大力宣扬的边境墙项目! 该

法案仅拨款 &( 亿美元! 且其中只有 (+$

亿美元用于新建边境墙! 其余资金将用

于维修或更换美国和墨西哥边境上的旧

栅栏以及升级边境安保技术措施$

根据特朗普政府为修建美墨边境隔

离墙拟定的十年计划! 造墙所需资金高

达 &,' 亿美元$

为解决资金不足的问题! 特朗普近

日在社交媒体上提议让军队承建边境

墙! 因为拨款法案中国防支出提高至近

%''' 亿美元 ! 而边境安全也属于国防

范畴$ 分析人士指出! 用军费造墙在程

序上须得到国会同意! 且不说民主党势

必反对! 共和党内部也无法就此达成一

致! 因此这一提议很难行得通$


